Pauschalpreis pro Person

Im Doppelzimmer: 1'275 CHF Einzelzimmerzuschlag: 324 CHF

Leistungen

Im Pauschalpreis inbegriffen:

- Bahnreise Zürich-Erfurt hin und zurück
- Wochenticket für Bahnfahrten Weimar-Erfurt
- Übernachtung mit Frühstück im Boutique-Hotel Schillerhof, Weimar
- Dauerpass für den Katholikentag
- Führung durch die Theologische Fakultät der Universität Erfurt mit Gespräch
- Stadtführung in Weimar
- Reisebegleitung durch Michael Hartlieb (TBI) und Veronika Bachmann (Paulus Akademie)
- Informationsveranstaltung vor der Reise (Online, Datum nach Absprache)

Nicht inbegriffen ist die individuelle Verpflegung tagsüber und abends.

Programmänderungen aus organisatorischen Gründen bleiben vorbehalten.

Reiseversicherung und Rücktrittsbedingungen

Die Reiseversicherung ist Sache der Teilnehmenden. Bei Rücktritt nach Anmeldeschluss werden die vollen Kosten in Rechnung gestellt.

Anmeldung

Bis am 20. März 2024 auf www.paulusakademie.ch

Kontakt

Paulus Akademie Pfingstweidstrasse 28 8005 Zürich +41 43 336 60 30

ZUKUNFT hat der **MENSCH** des **FRIEDENS**

29. Mai – 2. Juni 2024 katholikentag.de



Exkursion nach Erfurt und Weimar

MI 29.5. bis SO 2.6.2024

PAULUS AKADEMIE STELLT FRAGEN ZUR ZEIT



Machen Sie sich mit uns auf zum Katholikentag 2024.

Unter dem Leitwort «Zukunft hat der Mensch des Friedens» werden von 29. Mai bis 2. Juni bis zu zwanzigtausend Katholikinnen und Katholiken sowie Gläubige aller Konfessionen und vieler Religionen aus Deutschland, Europa und der Welt zum Katholikentag im ostdeutschen Erfurt erwartet. Podien, Gottesdienste, Werkstätten und kreative Mitmachangebote setzen sich auf vielfältige Weise mit dem Leitwort auseinander.

Der inzwischen 103. Katholikentag offeriert ein Angebot von rund 500 Veranstaltungen in der Erfurter Innenstadt, darunter ein vielfältiges Kulturprogramm. Nicht nur die aktuellen Kriegskonflikte, auch die Klimakrise, gesellschaftliche Transformation und Digitalisierung sowie die Situation in der Kirche werden Thema sein. Wie bei jedem Katholikentag gehören Auftritte prominenter Persönlichkeiten aus Theologie und Kirche sowie aus Politik und Gesellschaft mit dazu.

WAS IST EIN KATHOLIKENTAG?

Die Katholikentage sind aus der katholischen Laienbewegung entstanden. Sie finden seit 1848 statt, seit 1950 im zweijährigen Turnus. Sie werden vom Zentralkomitee der deutschen Katholiken (ZdK) veranstaltet. Gastgeber ist stets das örtliche Bistum, diesmal das Bistum Erfurt.

Was die Exkursion bietet

Unsere Exkursion ermöglicht es, in kompetenter Begleitung einen eindrücklichen kirchlichen Grossanlass in einer Region zu erleben, die gesellschaftlich und damit auch kirchlich eine besondere Prägung hat (ehemalige DDR). Die Hin- und Rückreise erfolgt gemeinsam. Vor Ort können Art und Anzahl der Veranstaltungen frei gewählt werden. Die Hotelunterkunft im nahegelegenen Weimar ermöglicht es, neben der Landeshauptstadt Erfurt eine weitere Kulturstadt Thüringens kennenzulernen.

Als Rahmenprogramm bietet die Exkursion die Gelegenheit zum reflektierenden Austausch, zur Teilname an einer Stadtführung in Weimar sowie zu einer Führung durch die Theogische Fakultät der Universität Erfurt.

Wer ist angesprochen?

Die Exkursion hat vor allem Menschen im Blick, die noch nie an einem Katholikentag waren oder die es schätzen, die Teilnahme nicht selber organisieren zu müssen. Der Katholikentag lädt grundsätzlich alle ein, die Neugier und Interesse an christlichem Glauben und kirchlicher Arbeit haben.

Anreise Mittwoch, 29. Mai 2024

Zürich HB ab: 07.59 Uhr Erfurt an: 14.26 Uhr

(mit Umsteigen in Frankfurt a. M.)

Rückreise Sonntag, 2. Juni 2024

Erfurt ab: 13.30 Uhr Zürich HB: 20.00 Uhr

(mit Umsteigen in Frankfurt a. M.)

Reisebegleitung

- PD Dr. Veronika Bachmann, Leiterin Fachbereich Theologie und Religion, Paulus Akademie
- Dr. Michael Hartlieb, Bereichsleiter Theologische Grundbildung, Theologisch-Pastorales Bildungsinstitut (TBI) der deutschschweizerischen Bistümer

Reiseveranstalterin

- Reisecocktail GmbH, Affoltern a. A.